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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 09.06.2022 im Vinner Schützenhaus, 
Moers 

Beginn 18.30 Uhr, Ende 20.30 Uhr 
Teilnehmer gemäß Anwesenheitsliste 
Tagesordnung siehe Einladung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Der Vorsitzende Tobias Berndt eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 
Anwesenden. Insbesondere wurde Herr Beckerle (ENNI Sport und Bäder GmbH) begrüßt. 

Tobias Berndt stellte die ordnungsgemäße Einladung zu dieser Versammlung fest. Der Versand der 
Einladungen erfolgte am 26.05.2022. Änderungswünsche zu der Tagesordnung wurden nicht 
geäußert. Es waren 25 stimmberechtigte Vereinsmitglieder anwesend, s. Anwesenheitsliste. 

2 . 

. 

Genehmigung Protokoll Mitgliederversammlung 2021 
Das Protokoll zu der Jahreshauptversammlung 2021 wurde allen Mitgliedern per e-mail oder Post 
übersandt. Zu dem war das Protokoll auf der Homepage des Vereins einsehbar. Das Protokoll für 
die Jahreshauptversammlung vom 27.06.2021 wurde ohne Gegenstimmen genehmigt. 

3 Bericht des Vorsitzenden 
Tobias Berndt berichtete über die Aktivitäten des Vereines und des Vorstandes in den Jahren 2021 
und 2022 und verwies auf das zuvor an alle versandte Mitgliederrundschreiben . 

- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 

Gespräche mit Enni zum neuen Pächter der Strandbar – Claus Palm 
Spendenziehung für Vereine mit der SPK am Niederrhein 
Projekt Wasserqualität mit der Hochschule Rhein-Waal 
Ehrung ehemaliger Mitgleider durch Hinweisschilder an den Liegen/Spielgerüsten 
Diverse Arbeiten im und am Bad 
Bücherschrank 
Online Bezahlsystem/Geldwertkarte der Enni 

4. Kassenbericht 
Klaus Philipp trug den Kassenbericht für das Jahr 2021 vor. 

Kassenanfangsbestand 01.01.2021 
Einnahmen 

€ 15.051 
€ 7.388 ( u.a.Beiträge und Spenden) 

Ausgaben € 12.221 ( u.a. Liegen, Nestschaukel, Verwaltung) 
Überschuss 
Kassenendbestand am 31.12.2021 

€ -4.833 
€ 10.218 

Mitgliederbestand per 1.1.2021 
Mitgliederbestand per 31.12.2021 

307 Personen 
316 Personen 

Mitgliederbestand per 9.6.2022 323 Personen 

Ausblick: Investitionsspielraum für 2022 ca 12.000€ 

Die Gemeinnützigkeit wurde geprüft und anerkannt. 

5 . 
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Bericht der Kassenprüfer 
Edelgard Tilly und Helmut Achterberg haben die Kassenführung des Jahres 2021 geprüft. Sie 
berichteten, dass Ihnen alle Belege, Beschlüsse für Ausgaben und Kontoauszüge vorlagen. Die 
Kassenführung war einwandfrei und wurde gelobt. 

6 Aussprache zu den Berichten 



  
 

Keine Wortmeldungen und Nachfragen 

7. Helmut Achterberg stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

Die anschließende Abstimmung ergab folgende Ergebnisse: 

Jahr 2021 einstimmige Entlastung (3 Enthaltungen) 

8. Personalien 

Alex Warkall ist von ihrer Funktion als Beirat zurückgetreten 

Axel Sandhofen ist aus gesundheitlichen Gründen als Stellvertreter zurückgetreten  
Der Vorstand hat ihn zum Ehrenvorsitzenden ernannt 

Edelgard Tilly wird ab der nächsten Sitzung ihre Funktion als Beirat wieder aufnehmen. 

Thomas Wanischeck übernimmt einen großen teil der Aufgaben von Axel Sandhofen 

Reguläre Wahlen werden im nächsten Jahr stattfinden. 

9 . Veranstaltungen 

 

 

 

 

Sommerfest am 11.6.2022 

Badewannenrennen am 30.7.2022 

Schlosstheater → Verschoben auf 2023 

Comedy Arts im September 

10. Bericht Herr Beckerle 

 

 

 

 

Erneuerung der Stege gegen Ende der Saison (Holzpreise!) 

Zaunanlage erneuert 

Strandbar (Küche erneuert/renoviert) 

Gänse werden regelmäßig vergrämt und das Bad gesäubert 

es wurde angeregt über die Bezahlmöglichkeiten diskutiert. Herr Beckerle nimmt den Punkt 
Barzahlung“ als Wunsch des Freundeskreis mit auf. Hinweis aus dem Verein dass Bargeld ein „ 

gesetzliches Zahlungsmittel sei und nicht ohne weiteres ersetzt werden kann. 

11. Sonstiges 

Die Mitglieder berichten von fehlenden Schlüsseln an den Safes, Bedarf an Fahrradständern. 

gez. Thomas Wanischeck gez.Tobias Berndt 


